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社会福祉協議会の賛助会員への加入
ご協力ありがとうございました

　　　　　　　　　　　　　　　　　

　10月１日から12月31日までの期間で「赤い羽根共同募金運動」が、また、12月１日から12月31日までの期間で「歳末たすけあい募金運動」が
全国で展開されました。
　幌延町では、皆様から「赤い羽根共同募金運動」に800,002円、「歳末たすけあい募金運動」に502,957円の募金を頂きました。
　皆さまのご協力のおかげで、今年度は「歳末たすけあい募金運動」募金こそあと少し目標額に届きませんでしたが、「赤い羽根共同募金運
動」募金は、目標額を大きく上回る募金額を達成することができました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。
　頂いた募金は、地域の福祉活動のため、皆様の善意の気持ちを大事にしながら活用させていただきます。
　今後ともよろしくお願い致します。

　{ご協力下さった事業所、商店等｝　　(順不同、敬称略）

雪印メグミルク㈱幌延工場、日東エフシー㈱天北工場、㈲サロベツ会
館、稚内信用金庫幌延支店、幌延町農業協同組合、㈱道北物流、高橋
建設㈱、土屋建設㈱、㈲伊藤商店、幌延自動車工業㈱、㈱ほくせい、
㈲大森商店、ダーシェニカ、幌延建設協会、㈱森崎組、中里塗装工業
㈲、若松鉄工所、㈱セレア、幌延歯科診療所、大成・三井住友ＪＶ、
㈱協電舎、天塩ハイヤー㈱幌延支店、北海道電力㈱総配電ｶﾝﾊﾟﾆｰ幌延
ﾈｯﾄﾜｰｸｾﾝﾀｰ、近正商店、㈱ホクタン幌延営業所、㈱豊富はなや、㈱福
田水文センター幌延事業所、㈲問寒別軽送、極東ｻｰﾋﾞｽｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ北海
道㈱、ｸﾎﾞﾀ環境ｻｰﾋﾞｽ㈱北海道支店

　

杖、杖用アイスピック販売
杖と杖用アイスピック（冬季用滑り止め）を

小額でお譲りしています。

杖 ７００円 アイスピック ３００円

期間 令和元年10月18日～令和２年1月22日

水　上　勝　夫 様 香典返しの一部 問寒別カラオケ愛好会 様 社会福祉事業へ

浅　野　豊　幸 様 香典返しの一部 霜　鳥　征　史 様 香典返しの一部

古　川　邦　治 様 香典返しの一部 佐　藤　健　一 様 香典返しの一部

苅　田　綾　子 様 香典返しの一部 横　山　英　世 様 香典返しの一部

皆　川　良　雄 様 香典返しの一部 菜味季　藤井サキ子 様 社会福祉事業へ

幌延ライオンズクラブ 様 社会福祉事業へ 森　　セ ツ 子 様 香典返しの一部

横　山　泰　正 様 香典返しの一部 中　岡　妙　子 様 香典返しの一部

岡　本　ちゑ子 様 香典返しの一部 桑　原　俊　二 様 香典返しの一部

新　野　　　保 様 香典返しの一部 石　崎　勝　美 様 香典返しの一部

回 覧

赤い羽根共同募金、歳末たすけあい募金への

ご協力ありがとうございました。

↑ おせち料理配付事業 →

クリスマス会（問寒別保育所）

北星園グループホーム夕食会

クリスマス会（こども園）

クリスマス会(チャチャ）

{ご協力下さった事業所、商店等｝ （順不同、敬称略）

㈱協電舎、稚内信用金庫幌延支店、幌延町立歯科診療所、幌延町農業協同組合、㈱道北物流、高橋建設㈱、天塩

ハイヤー㈱幌延支店、土屋建設㈱、㈲伊藤商店、㈲大森商店、幌延建設協会、幌延自動車工業㈱、㈱森崎組㈱ほ

くせい、菜味季、中里塗装工業㈲、㈲古川商店、大成建設株式会社、雪印メグミルク㈱幌延工場、㈱関電工

赤い羽根共同募金に大口募金を頂きました

各事業は共同募金助成金を

活用して実施されています。 菜味季 様より

幌延ライオンズ

クラブ 様より

問寒別カラオケ愛好会 様より

｛寄 贈 品｝

今年も北海道コカ・コー

ラ様から本会宛飲料水

の寄贈がありましたので、

北星園とこざくら荘へ提

供しました。

社会福祉協議会へたくさ

んのご寄付を頂きました。

地域福祉の向上のため

有意義に活用させてい

ただきます。本当にあり

がとうございました。

編集後記

第１回権利擁護研修会開催

１１月１５日 法人後見センター「紙

ふうせん」の尾崎仁美先生を講師に

招いて、「みんなで暮らしを考えよう

～成年後見人実際の活動」と題して

講演をしていただきました。

今回の研修は、役場職員や金融機

関、商店等の事業所の人たちを対象

に行いましたが、「実際の事例があっ

て、とても分かりやすかった。」「成年

後見制度のことがとても勉強になっ

た。」等、とても好評でした。

来年度は雪の降らない時期に対象

者の幅も拡げて開催したいと考えて

います。

「今年の冬は、雪が少なくて除雪が

楽だなぁ。」なんて思っていたら、風邪

とインフルエンザが同時に流行りだしました。 町民の皆さまも体調には十分留意し

てくださいね。 この「社協だより」や社協へのご意見、ご要望等お待ちしています。


